

EIBAR / Las tertulias literarias de Portalea organizan una sesión de vídeo forum para la próxima semana

Las tertulias literarias que quincenalmente se celebran en Portalea tendrán el próximo 30 de enero una nueva actividad y celebrará una sesión de vídeo-forum con la película 'Balzac y la joven costurera china'. Las tertulias literarias, organizadas por la biblioteca Juan San Martín, cuentan habitualmente con una veintena de asistentes, pero la jornada de vídeo-forum está abierta a la participación de todas las personas interesadas. La proyección dará comienzo a las 19.00 horas en el salón de actos de Portalea y, tras el pase, comenzará el coloquio dinamizado por María Jesús Aguirre, la profesora que dirige las tertulias literarias.

La película seleccionada para el vídeo-forum es sobre el libro que están leyendo ahora los asistentes a las tertulias literarias. 'Balzac y la joven costurera' es una película realizada en 2002 y dirigida por Dai Sijie. Cuenta la historia de un muchacho, en la China comunista durante los años de la revolución cultural, que es enviado a un remoto campo de adoctrinamiento del régimen maoista para ser educado por los campesinos en las ideas del régimen. Allí conoce la literatura prohibida de Occidente y el amor de la hija mayor del sastre del pueblo.

La película está basada en una novela escrita por el propio director de la cinta y que obtuvo un gran éxito en Francia, país en el que reside.